



Crescenta lanza su programa formativo “Aprende y Crece”

- La academia de inversión de Crescenta, que cuenta con la participación de expertos de la industria y reputados académicos, tiene como objetivo que los inversores puedan enriquecer su cultura financiera en el ámbito de la inversión en capital privado
- El programa formativo de Crescenta está abierto a todos los públicos en la web de Crescenta y a través de la plataforma [Aprende y Crece](#) bajo registro
- Cada video del programa se podrá convalidar por 30 minutos de recertificación EFPA.

Madrid, 15 de noviembre de 2023. [Crescenta](#), la primera gestora digital de España para la inversión en fondos de capital privado, anuncia el lanzamiento de su programa de masterclass y entrevistas “[Aprende y Crece](#)”, que, además, está certificado como contenido educativo por la Asociación Española de Asesores y Planificadores Financieros, EFPA.

En línea con su objetivo de democratizar la inversión en los mercados privados y simplificar el acceso de inversores profesionales y minoristas a este tipo de activos, Crescenta ha creado esta **academia de inversión en la que tanto los inversores menos experimentados como los más formados pueden enriquecer su cultura financiera en el ámbito de la inversión en capital privado**. El objetivo de este programa es explicar de manera sencilla los mercados privados, poniendo a disposición de los ahorradores e inversores información que es difícil de conseguir en un formato claro y atractivo.

La academia de inversión incluye **Entradas web** (sobre conceptos clave para adentrarse en los mercados privados), **Crescenta Lab** (un espacio con informes y datos relevantes), **Guías** (que desarrollan conceptos de manera más extensa), **Masterclass** (“Aprende”), **Entrevistas** (“Crece”), y un **Glosario financiero**. Cada video del programa “Aprende y Crece” de Crescenta se podrá convalidar por 30 minutos de recertificación EFPA. Además, Crescenta también colaborará con EFPA España en la organización de cursos, conferencias y seminarios válidos para otras recertificaciones de EFPA, adaptadas a los requerimientos que imponen ESMA y la CNMV, en base a la directiva comunitaria MiFID II.

En palabras de Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta, “Teníamos muy claro que la educación financiera tenía que ser un pilar de Crescenta. Queremos involucrarnos al 100% y acompañar a los ahorradores e inversores dándoles las herramientas necesarias para que comiencen su andadura en los mercados privados con toda la información y conocimientos posibles. Que la inversión en capital privado se acerque al inversor minorista es una gran noticia, pero también implica que tenemos la responsabilidad de hacer que esta democratización y este acceso de los inversores a los mercados privados sea adecuado, con buenos productos y los conocimientos necesarios”.

El programa de masterclass, denominado Aprende, incluye una serie de vídeos con reputados expertos del sector y académicos que explican los conceptos del mundo del capital privado, con el objetivo de cubrir la falta de información didáctica sobre los mercados privados. Esta serie de



Nota de Prensa

masterclass está completada con **las entrevistas (Crece)**, en las que **personas relevantes de la industria muestran su lado más personal** y nos permiten conocer diversas historias de éxito.

El programa “Aprende y Crece” cuenta con la experiencia y los conocimientos del equipo de Crescenta, con nombres tan destacados en su consejo asesor como **Sebastián Albella, Salvador Mas, e Iñaki Arrola**. A esta iniciativa también se han sumado distintas personas de relevancia en el ámbito empresarial, financiero y regulatorio, que vienen de firmas como **K Fund, Indexa Capital, Extension Fund**, o docentes de escuelas de negocio internacionales como **el IEB y el IE**, entre otros.

La mayor parte del programa formativo de Crescenta está disponible en su página web, salvo las Masterclass (“Aprende”), Entrevistas (“Crece”) y Guías, que están abiertos a todos públicos a través de la plataforma Aprende y Crece bajo registro, pero sin ningún coste ni obligación de inversión.

- FIN -

Sobre Crescenta

Crescenta es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Angelina Radovic: aradovic@harmon.es